## TRABAJO PLASTICA 6º EP

Hola a todos/as!!

espero que os encontréis bien.

Hace un par de semanas os dejé en la web del cole las instrucciones para hacer un trabajillo, que espero que a estas alturas ya lo tendréis hecho todos/as.

Os recuerdo lo que tenías que hacer:

Os había dejado un enlace a un video de la vida de Kandinsky. Lo teníais que mirar y hacer una investigación sobre sus obras. Además debíais de averiguar qué amigos pintores tenía Kandinsky. Se trataba de Paul Klee y Monet.

Además teníais que averiguar si alguno de estos pintores tenían cosas en común a la hora de pintar. Una vez hecha esta investigación, teníais que reproducir alguna obra de cada uno de los pintores, y en concreto de Paul Klee, la que teníais que pintar era la obra "El globo rojo".

Con todo esto, teníais que hacer una presentación con algún programa informático. En caso de que no tengáis, me sirve que lo hagáis en papel y cuando nos veamos, me lo entregáis. Los que tengáis ordenador, me lo debéis enviar al correo: <a href="mailto:sanxoseobreiro5ep@gmail.com">sanxoseobreiro5ep@gmail.com</a>.

El siguiente trabajo que debéis hacer es visualizar el video de la vida de otro pintor: Piet Mondrian.

https://www.youtube.com/watch?v=sA77FzLEgQQ

En un folio, dibujamos uno de sus cuadros.

## Recapitulando:

Kandinsky, Paul Klee y Piet Mondrian, con sus obras nos han ayudado a conocer un poquito lo que era la pintura abstracta.

Ya sabemos que es aquella en la que los pintores expresan sentimientos, emociones... pero que los demás no podemos reconocer. Estos tres pintores se ayudaban de figuras geométricas, del punto y la línea, en sus obras.

Por otro lado, también conocimos a Monet, que sí que pintaba cuadros en los que reconocemos lo que quiere expresar: paisajes, personas... y el tipo de pintura que hacía recibió el nombre de "impresionista".

Aquí os dejo un enlace a un video en el que explican un poco su vida y sus obras. https://www.youtube.com/watch?v=Uk8Fpi9LDI4

Pues bien, a partir de ver la obra de Mondrian, y ver que utilizaba sobre todo los colores azul, rojo y amarillo, llegamos entre todos a la conclusión de que los que utilizaba eran los colores primarios. A partir de los primarios, se forman los secundarios.

Aquí os dejo el video en donde por medio de un teatro de sombras se explica la formación de los colores:

https://www.youtube.com/watch?v=wrW3TusvS\_o

Una vez que habéis visto el video, la tarea de esta semana es la siguiente:

- 1.- Experimentar con la mezcla de estos colores, para ver qué colores os salen. Podéis utilizar pinturas, ceras... pero lo mejor sería experimentar con témperas o acuarelas (si las tenéis en casa).
- 2.- Una vez que obtengáis las mezclas, en un folio en blanco debéis hacer un círculo cromático. El círculo cromático es un círculo en el que están representados los colores primarios y secundarios o también llamados, complementarios.

  Aquí os dejo un vídeo que os explica como obtener las mezclas:

  <a href="https://www.youtube.com/watch?v=Cby-296cpRY">https://www.youtube.com/watch?v=Cby-296cpRY</a>
- 3.- Y la última, para conocer los colores que representan nuestras emociones, os dejo otro video muy básico para que sepáis que color se corresponde con cada una: <a href="https://www.youtube.com/watch?v=\_NmMOkND8g">https://www.youtube.com/watch?v=\_NmMOkND8g</a>
  Pues ahora lo que tenéis que hacer es un dibujo libre utilizando los colores que mejor

expresen vuestras emociones en este momento.

Espero que os guste la tarea de esta semana y espero ver vuestros trabajos.

¡Ánimo, artistas!!!